

Herren Kreisklasse D Staffel 2

TV Schwetzingen III : SG-Hockenheim/Reilingen VII
Freitag, 05.04.2024, 20:15 Uhr

7:3 Auswärtssieg in der Herren Kreisklasse D Staffel 2 für SG-Hockenheim/Reilingen VII

Im umdisponierten Spiel der Herren Kreisklasse D Staffel 2 traf die Mannschaft des TV Schwetzingen III am vergangenen Freitag im 14. Saisonspiel auf die Mannschaft SG-Hockenheim/Reilingen VII. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt fixierte Ramon Hill. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Wilfried Kesselring, der in seinen Spielen ungeschlagen blieb.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Mit 5:11, 11:6, 8:11, 10:12 verloren Mai-Pressl / Friedrich ihre Partie gegen Rothbauer / Kesselring. Zwar brachten Hill / Spitzer Wilhelm / Wilhelm phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Wilhelm / Wilhelm mit 3:1 durch. Nach den ersten Paarungen gingen nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Deutlich nach Sätzen war dagegen die folgende Drei-Satz-Pleite von Carmen Mai-Pressl gegen Wilfried Kesselring, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Erik Wilhelm und Günter Rothbauer, das Erik Wilhelm letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Matthias Wilhelm versäumte es dann mit einem 6:11, 11:5, 6:11, 11:13 gegen Kyrill Spitzer, einen Punkt für sein Team zu erringen. Nicht so gut lief es dann für Till Friedrich bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Ramon Hill, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Das Einzel zwischen Carmen Mai-Pressl und Günter Rothbauer endete indes mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastgeberin und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Mai-Pressl mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Wilfried Kesselring musste Erik Wilhelm Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Wilhelm nun bei 6:6, während Kesselring bislang 3 Siege und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Matthias Wilhelm gegen Ramon Hill. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 3:6. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wenig später Till Friedrich letztlich parat, um Kyrill Spitzer final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach nun 3 Niederlagen in Folge heißt es für den TV Schwetzingen III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die TTF 68 Wiesloch IV am 10.04.2024 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft SG-Hockenheim/Reilingen VII wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den SV 02 Altneudorf II am 10.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Schwetzingen III

Doppel: Mai-Pressl / Friedrich 0:1, Wilhelm / Wilhelm 1:0

Einzel: C. Mai-Pressl 1:1, E. Wilhelm 1:1, M. Wilhelm 0:2, T. Friedrich 0:2

SG-Hockenheim/Reilingen VII

Doppel: Rothbauer / Kesselring 1:0, Hill / Spitzer 0:1

Einzel: G. Rothbauer 0:2, W. Kesselring 2:0, R. Hill 2:0, K. Spitzer 2:0